

# PENILAIAN KINERJA KEUANGAN PERUSAHAAN DITINJAU DARI RASIO PROFITABILITAS PADA UMKM TOHU SRIJAYA KOTA BATU

*by* Desi Hendriani

---

**Submission date:** 22-Mar-2020 10:11PM (UTC+0800)

**Submission ID:** 1279642453

**File name:** ARI\_RASIO\_PROFITABILITAS\_PADA\_UMKM\_TOHU\_SRIJAYA\_KOTA\_BATU-2.docx (44.77K)

**Word count:** 777

**Character count:** 4963

**PENILAIAN KINERJA KEUANGAN PERUSAHAAN DITINJAU  
DARI RASIO PROFITABILITAS PADA UMKM TOHU SRIJAYA  
KOTA BATU**

**SKRIPSI**  
**Diajukan Untuk Memenuhi Persyaratan  
Memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi**

MANAJEMEN



Oleh :

**DESI HENDRIANI**

**NIM : 2016120041**

**PROGRAM STUDI MANAJEMEN  
FAKULTAS EKONOMI  
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADDEWI  
MALANG  
2020**

## **PENILAIAN KINERJA KEUANGAN PERUSAHAAN DITINJAU**

### **DARI RASIO PROFITABILITAS PADA UMKM TOHU SRIJAYA**

#### **KOTA BATU**

#### **RINGKASAN**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kinerja keuangan UMKM Tohu Srijaya yang diukur melalui rasio profitabilitas (*NPM*, *ROI* dan *ROE*). Objek penelitian pada UMKM Tohu Srijaya kota Batu. Jenis penelitian yaitu penelitian kualitatif deskriptif. Penelitian dilakukan secara langsung turun kelapangan UMKM Tohu Srijaya kota Batu. Sumber data menggunakan data primer dan sekunder. Dalam penelitian ini teknik pengumpulan data yang dilakukan adalah observasi, dokumentasi dan wawancara. Hasil dari penelitian yaitu rasio profitabilitas dengan rincian : *Net Profit Margin* pada tahun (2016) 32%, tahun (2017) 32%, dan tahun (2018) 38%, sedangkan untuk perhitungan *Return on Equity* pada tahun (2016) 349%, tahun (2017) 187% dan pada tahun (2018) 417%, dan untuk perhitungan *Return on Investment* pada tahun (2016) 52%, tahun (2017) 49% dan tahun (2018) 64%. Hal ini menunjukkan bahwa kinerja keuangan pada UMKM Tohu Srijaya dalam keadaan baik.

***Kata Kunci : Kinerja Keuangan, Profitabilitas, UMKM Tohu Sriwijaya, Kota Batu***

## BAB I

### LATAR BELAKANG

#### 7 1.1 Latar Belakang

Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) adalah suatu usaha kecil dimana masyarakat hanya memiliki modal paling besar Rp 200 juta untuk memulai usahanya. Pada dasarnya setiap orang yang memulai usahanya pasti memiliki suatu tujuan tertentu yaitu untuk mendapatkan laba (*profit*). Tercapainya tujuan tersebut dapat ditentukan dengan adanya kinerja keuangan yang baik untuk dijadikan sebuah dasar sebagai tujuan utama usahanya (Gunawan, 2016:7).

Namun sangat disayangkan banyak UMKM yang kurang stabil perekonomiannya dikarenakan banyak pemilik UMKM yang kurang sadar akan pentingnya kinerja keuangan terhadap usahanya. Lalu bagaimanakah pentingnya kinerja keuangan terhadap UMKM itu sendiri. Ada begitu banyak UMKM yang berada di Indonesia, mulai dari UMKM industri kecil yang menjual pernak pernik (*souvenir*), keripik tempe, keripik aneka jenis buah-buahan, roti hingga UMKM besar seperti produk pakaian, sepatu dan pembuatan pupuk dari kotoran hewan. Beragam UMKM ini kebanyakan masih menganggap belum penting untuk membuat laporan keuangan bagi usaha mereka, kebanyakan pemilik usahanya fokus kepada pengembangan usaha melalui pemasaran dengan mencari *supplier* yang sesuai dengan usahanya. Rasio profitabilitas itu sendiri merupakan rasio yang mampu

mengambarkan kemampuan suatu perusahaan untuk mendapatkan jumlah profit perusahaan. Profitabilitas dapat menunjukkan perbandingan antara laba. Profitabilitas itu sendiri sangat penting untuk menguatkan kondisi suatu perusahaan.

Gunawan (2016:45) modal yang masih rendah serta produk dengan jumlah terbatas yang bisa membuat pasar potensial akan dikuasai oleh pesaing dari negara lain apabila tidak segera diterapkan model strategi yang tepat guna. Sedangkan menurut Fahmi (2014:189) kinerja keuangan adalah suatu analisis yang dilakukan untuk melihat sejauh mana perusahaan telah melaksanakan dengan menggunakan aturan-aturan pelaksanaan keuangan secara baik dan benar.

Handayani (2013) berpendapat bahwa rasio profitabilitas merupakan salah satu jenis rasio keuangan yang sering digunakan untuk menilai kinerja keuangan perusahaan, dengan mengukur tingkat laba yang diperoleh pada suatu periode, sehingga perusahaan dapat menilai besar kecilnya produktivitas dari usaha yang dilakukan oleh perusahaan tersebut.

Perekonomian di suatu wilayah dapat terjadi peningkatan apabila UMKM dan kebijakan pemerintahan saling mendukung. Penelitian yang dilakukan oleh Yulita dan Gunawan (2019). Menekankan pentingnya arti UMKM yang selaras dengan kesejahteraan di suatu wilayah.

UMKM Tohu Srijaya merupakan usaha yang bergerak di bidang kerajinan kayu yang membuat berbagai macam kerajinan kayu dan alat dapur. UMKM Tohu

Srijaya berada di daerah Kota Batu dimana usaha ini beralamatkan di Dusun Rejoso, Desa Junrejo, Kecamatan. Junrejo, Kota Batu. Dan untuk pencatatan laporan keuangan di UMKM Tohu Srijaya belum efektif seperti laporan neraca dan laporan laba rugi belum diterapkan dalam pencatatan laporan keuangan UMKM Tohu Srijaya. Oleh karena itu, peneliti mencoba untuk melakukan penelitian dengan judul **“Penilaian Kinerja Keuangan Perusahaan Ditinjau Dari Rasio Profitabilitas Pada UMKM Tohu Srijaya Kota Batu”**.

## 1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang di atas, maka dapat dirumuskan permasalahannya sebagai berikut:

- 1) Bagaimana tingkat rasio profitabilitas UMKM Tohu Srijaya pada periode 2016-2018?
- 2) Bagaimana kondisi kinerja keuangan UMKM Tohu Srijaya pada periode 2016-2018?

## 1.3 Tujuan dan Manfaat Penelitian

### 1.3.1 Tujuan Penelitian

- 1) Untuk mengetahui tingkat rasio profitabilitas UMKM Tohu Srijaya pada periode 2016-2018.
- 2) Untuk mengetahui kondisi kinerja keuangan UMKM Tohu Srijaya pada periode 2016-2018.

### 1.3.2 Manfaat Penelitian

#### 1. Bagi UMKM

Untuk membantu pemilik usaha agar bisa memahami pentingnya pencatatan keuangan terhadap usaha yang didirikannya.

## 2. Bagi Universitas

Dapat menjadi referensi tambahan tentang pentingnya laporan keuangan terhadap usaha kecil menengah (UMKM) bagi peneliti selanjutnya yang ingin melaksanakan penelitian yang berkaitan dengan penelitian ini.

## 3. Bagi Peneliti

- a) Dapat menambah wawasan lebih tentang teori pentingnya laporan keuangan bagi UMKM.
- b) Dapat merasakan langsung bagaimana cara membuka usaha untuk kedepannya sesuai fakta yang ada di lapangan.



# PENILAIAN KINERJA KEUANGAN PERUSAHAAN DITINJAU DARI RASIO PROFITABILITAS PADA UMKM TOHU SRIJAYA KOTA BATU

## ORIGINALITY REPORT

28%

SIMILARITY INDEX

24%

INTERNET SOURCES

3%

PUBLICATIONS

23%

STUDENT PAPERS

## PRIMARY SOURCES

1	<a href="#">docobook.com</a> Internet Source	5%
2	<a href="#">Submitted to Trisakti University</a> Student Paper	3%
3	<a href="#">pt.scribd.com</a> Internet Source	3%
4	<a href="#">text-id.123dok.com</a> Internet Source	2%
5	<a href="#">eprints.umm.ac.id</a> Internet Source	2%
6	<a href="#">es.scribd.com</a> Internet Source	2%
7	<a href="#">docplayer.info</a> Internet Source	2%
8	<a href="#">rifkiaprianugraha21.blogspot.com</a> Internet Source	2%

9	<a href="http://id.scribd.com">id.scribd.com</a> Internet Source	2%
10	Submitted to Sriwijaya University Student Paper	2%
11	<a href="http://eprints.uns.ac.id">eprints.uns.ac.id</a> Internet Source	2%
12	<a href="http://repository.unib.ac.id">repository.unib.ac.id</a> Internet Source	1%
13	Submitted to Universitas Pendidikan Indonesia Student Paper	1%
14	Submitted to Universitas Islam Syekh-Yusuf Tangerang Student Paper	1%

Exclude quotes      On

Exclude matches      Off

Exclude bibliography      On

# PENILAIAN KINERJA KEUANGAN PERUSAHAAN DITINJAU DARI RASIO PROFITABILITAS PADA UMKM TOHU SRIJAYA KOTA BATU

---

## GRADEMARK REPORT

---

FINAL GRADE

**/0**

GENERAL COMMENTS

**Instructor**

---

PAGE 1

---

PAGE 2

---

PAGE 3

---

PAGE 4

---

PAGE 5

---

PAGE 6

---

PAGE 7

---